

M. l'abbé Warin , curé d' Homécourt

M. l'abbé Warin, inaugure la liste de nos prêtres otages. Le 4 août 1914, il est arrêté à deux heures du matin et emmené à Metz. Ramené le même jour, séquestré, il part en automobile pour Rombas, les yeux bandés. Après un court interrogatoire, on l'enferme dans la prison de cette localité.

Le 5 août, il est conduit de nouveau à Metz où l'accueillent les injures et les coups. Le conseil finit par l'acquitter, mais contrairement à toute justice, on le retient comme otage. Le 8 août, par Coblenz, il est incarcéré à Ehrenbreitstein, non sans avoir subi les pires insultes.

Il restera à Ingolstadt du 28 novembre 1914 au 8 mai 1915, à Traunstein jusqu'au 5 janvier 1916, puis à Hirschberg, dans le Jura Franconien, à partir du 15 février.

Le 21 janvier 1918, nous le retrouvons à Ingolstadt d'où il partira définitivement le 8 octobre suivant et, par Rastatt, gagnera la Suisse. Ce sera la libération.